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Zusammenfassung

        
In einer Untersuchung an 43 Augen, die einer Goniotrepanation nach Fronimopoulos unterzogen worden waren, konnte gezeigt werden, dass die Blutgerinnung keinen unwesentlichen Anteil an der postoperativen Vernarbung des Sickerkissens hat. Patienten mit kurzer Nachblutungszeit oder mit hohen Thrombozytenwerten neigen postoperativ zu einer Hypertension des Auges, wogegen Patienten mit einer Nachblutungszeit über 1 Minute oder mit niedrigen Thrombozytenwerten häufig das klinische Bild einer postoperativen Hypotonie zeigen.


      
        
Summary

        
An examination of 43 eyes which had undergone goniotrepanation in accordance with Fronimopoulos showed that blood coagulation plays a major part in the postoperative cicatrization of the filtering scar. Patients with short postoperative haemorrhages or with high rates of thrombocytes tend to suffer postoperative hypertension of the eye, whereas patients with haemorrhages of over 1 minute or with low rates of thrombocytes often have the clinical symptoms of postoperative hypotony.
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